

Ressort: Lifestyle

Kate Mara: Ich will nicht über meine Haarfarbe definiert werden

Los Angeles, 08.02.2014, 19:53 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Kate Mara will nicht über ihre Haarfarbe definiert werden. Mara, die sich ihre roten Haare für einen Film blond gefärbt hat, sagte dem Magazin "People", dass sie für diesen Schritt "einfach bereit" gewesen sei.

Neben der neuen Haarfarbe trägt die 30-Jährige nun auch eine neue Frisur: Die langen Haare mussten einem Bob weichen. "Das ist so viel einfacher", schwärmte die Schauspielerin, die seit 2013 in der Serie "House of Cards" zu sehen ist. Nun sei sie dabei, auszuprobieren, welche Outfits zu den blonden Haaren passen. "Durch die neue Haarfarbe sehen Make-up und Farben natürlich anders aus", so Mara. "Als ich noch rote Haare hatte, neigte ich eher zu Buntem, mit dem blonden Haar ziehe ich neutralere Farben wie Schwarz und Weiß vor."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29759/kate-mara-ich-will-nicht-ueber-meine-haarfarbe-definiert-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com